

EUDS Mi Universidad

¿Qué es ser médico?

Nombre del Alumno: Carol Sofia Mendez Ruiz

Nombre del tema: ¿Qué es ser medico?

Parcial: Primer parcial

Nombre de la Materia: Antropología medica

Nombre del profesor: Katia Paola Martínez López

Nombre de la Licenciatura: Medicina humana

San Cristóbal de las casas, Chiapas. A 17 de septiembre del 2022

¿Qué es ser médico?



En primer lugar, ser médico implica estar comprometido con el otro. Para poder brindar esa ayuda al paciente, se debe entender su historia de vida y su contexto, de manera que cada atención sólo puede ser exitosa si es personalizada y sólo de esta forma podríamos enfocar globalmente lo que le pasa a nuestro paciente. Por medio de estudios, análisis tratamiento y diagnósticos de las enfermedades o lesiones del paciente

Ser médico hoy es responder a la desigualdad. Décadas atrás se hablaba de salud para todos en el año 2000, la realidad muestra una gran desigualdad social y de acceso a la salud. Debemos estar comprometidos para que el conjunto de la población tenga acceso a una salud pública gratuita y de alta calidad.

Ser médico es ponerse en el lugar del otro, sólo de esa manera actuaremos de acuerdo a lo que el paciente espera y necesita. Ser médico hoy es comprender que debemos realizar el trabajo en equipo y de manera interdisciplinaria.

Ser médico es realizar capacitación continua para lograr la excelencia profesional. Ser médico hoy no solo es cuidar, es también cuidarse. Así como nos brindamos a nuestros pacientes, debemos cuidarnos evitando el desgaste profesional, es tener actitud ante elecciones, tener una pasión, de inquietudes, de necesidad de conocimientos de manera permanente y veloz. Al igual que es conocer los límites y saber que en muchos casos se debe trabajar en equipos y de manera interdisciplinaria con colegas de otras especialidades, es escuchar, contener, acompañar y empatizar con el enfermo que te necesita, es brindar apoyo a la familia.

El medico es un profesional en el campo de la medicina cuyo objetivo es mantener y lograr la recuperación de la salud humana. Por medio de estudios y análisis tratamiento y diagnóstico de las enfermedades o lesiones del paciente asimismo, un buen medico será la persona calificada en el ámbito de la salud. Por consiguiente deben dar respuestas rápidas y que sean acertadas hacia los problemas de salud, para ello, es necesario tener una formación continua en toda su vida. Sin embargo el médico debe investigar a fondo sobre el historial clinico del paciente, para programar algún tratamiento de formación